7 Piéces

235 m?

Réf. VAL230010
5700 000 €

Tourrettes
Maison a vendre (83440)
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Cette somptueuse résidence est située dans le domaine privé et
recherché de "Terre Blanche", domaine hautement sécurisé 24h/24h
connu pour son parcours de golf a la renommée internationale, son
complexe hotelier, ses restaurants ainsi que son Spa.La villa d'une
surface habitable de 235 m? offre de grandes baies vitrées qui
illuminent les spacieuses pieces a vivre du rez-de-chaussée. La cuisine,
le salon et la salle a manger sont généreusement ensoleillés, ainsi qu'un
petit salon attenant se transformant également en 5eme chambre si

nécessaire, avec sa propre salle de bain privative aux normes ...

This sumptuous residence is located in the private and sought-after estate of "Terre
Blanche," a highly secure 24/7 domain known for its internationally renowned golf
course, hotel complex, restaurants, and spa.The villa, with a living area of 235
square meters, features large windows that illuminate the spacious ground floor
living spaces. The kitchen, living room, and dining room are generously bathed in
sunlight, as is an adjoining small lounge that can also be ftransformed into a 5th
bedroom if needed, complete with its own accessible private bathroom.Upstairs,
discover 4 beautiful ...

SAVILLS VALBONNE
4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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